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Ergebnisprotokoll 
 
Jahreshauptversammlung vom: 08.06.2015 
18:00 – 20:00 Uhr 
 
Ort: BGO/Bremen 
 
Protokollant: Thomas Strothoff 
Erstellungsdatum: 19.06.2014 

 

Tagesordnungspunkte: 

 Begrüßung und Feststellung der fristgerechten Einladung 

 Genehmigung der Tagesordnung 

 Genehmigung des Protokolls der ordentlichen 
Jahreshauptversammlung vom 02.06.2014 

 Jahresbericht des Vorstandes 
- Berichte aus den Bereichen 
- Bericht der Kassiererin 
 -Bericht der Revisoren 

 Aussprache über die Berichte 

 Entlastung des Vorstandes 

 Neuwahlen 
- Wahl eines Revisors / einer Revisorin 

 Verschiedenes 

 
Teilnehmer: siehe Anlage Unterschriftenliste 
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*) A = Auftrag / B = Beschluss / E = Empfehlung / T = Termin / I = Information 

Ergebni
s- art*) 

Bericht Ergebnis Termin 

I Dieter Oehlke TOP 1: Begrüßung und Feststellung der fristgerechten Einladung. 
Es wurde festgestellt, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung 
fristgerecht bekannt gegeben wurde. 

Siehe Anlage 1 Einladung zur Jahreshauptversammlung 

 

I Stefan Markus 

Vincent Riesche 

Jannik Daum 

Veränderungen im Bereich der Hauptamtlichen Mitarbeitern 

Es erfolgt eine persönliche Vorstellung der neuen Mitarbeiter Jannik Daum 
und Vincent Riesche. Weiterhin stellt Stefan Markus die heute nicht 
persönlich anwesenden Meike Riemensperger und Nils Hönle als neue 
Mitarbeiter für den KiTa-Bereich vor. 

Bekanntgabe des Ausscheidens der Mitarbeiter Thomas Ballmert und Silke 
Frey. 

 

I 

 

E 

 

 

B 

Stefan Markus TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

Es wird vom Vorstand beantragt die Tagesordnung zu ändern und den TOP 
„Anträge“ unter neu 7 aufzunehmen. Alle nachfolgenden 
Tagesordnungspunkte verschieben sich entsprechend.  

Die Tagesordnung wurde mit der vorgeschlagenen Änderung von der 
Mitgliederversammlung einstimmig genehmigt. 

 

I Stefan Markus TOP 3: Genehmigung des Protokolls der ordentlichen 
Jahreshauptversammlung vom 02.06.2014 

Das Protokoll wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig 
verabschiedet 

 

I 

 

 

 

 

 

 

 

 

A 

Stefan Markus 

 

Stefan Markus 

Jannik Daum 

 

Hannelore 
Richter 

 

Detlef Büssel 

TOP 4: Jahresbericht des Vorstandes 

 Berichte aus dem Bereichen  
siehe Anlage 2: Geschäftsführerbericht, Bericht aus dem Kinder- 
und Familien-/Kreativbereich, Bericht KiTa, Bericht aus dem 
Jugendbereich, Bericht über Veranstaltungstechnik 

 Bericht der Kassiererin 
siehe Anlage 3: Kassenbericht zum 31.12.2014 

 Bericht der Revisoren 
Siehe Anlage 4: Die Prüfung der Revisoren hat keine 
Beanstandung ergeben. Sie sprechen sich für die Entlastung des 
Vorstandes aus 

 

I Stefan Markus Aussprache über die Berichte 

Es werden vereinzelt Fragen zu den Berichten gestellt und vom jeweiligen 
Bereichsverantwortlichen beantwortet. 

 

B Stefan Markus Entlastung des Vorstandes 

Die Mitgliederversammlung entlastet den Vorstand bei wenigen 
Enthaltungen einstimmig 
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*) A = Auftrag / B = Beschluss / E = Empfehlung / T = Termin / I = Information 

Ergebni
s- art*) 

Bericht Ergebnis Termin 

I 

 

 

 

 

B 

Stefan Markus 

 

Neuwahlen 

Wahl eines Revisors: Detlef Büssel scheidet nach zwei Jahren 
turnusmäßig aus. Zur Wahl stellt sich Klaus Romstedt. Es gibt keine 
weiteren Vorschläge.  

Einstimmiges Votum der Mitgliederversammlung für Klaus Romstedt. Dieser 
nimmt die Wahl in Abwesenheit an. 

 

 

I 

 

 

 

 

 

 

B 

Stefan Markus Antrag auf Erhöhung des Mitgliedsbeitrages 

Auf der letztjährigen JHV wurde aus der Mitgliederversammlung eine Antrag 
auf Erhöhung des Mitgliedsbeitrages von aktuell 10,- € auf 12,-€ gestellt. Der 
Vorstand empfiehlt die Annahme des Antrages und die Erhöhung für das 
Jahr 2016 zu beschließen. 

Nach kurzer Diskussion darüber, ob man nicht auch gleich auf 15,00€ 
erhöhen sollte wird über die Empfehlung des Vorstandes abgestimmt. 

Das Votum war einstimmig, somit erhöht sich der Jahresmitgliedsbeitrag im 
Jahr 2016 auf 12,- € pro Jahr.  

Über den aus der Diskussion gestellten Antrag, auf 15.00 € zu erhöhen, wird 
somit nicht mehr abgestimmt. 

 

 alle Verschiedenes: 

Auf die Frage aus der Mitgliederversammlung, wie denn eine Erhöhung der 
Mitgliederzahlen zu erreichen sei, antwortet der Vorstandsvorsitzende Dieter 
Oehlke, dass es nicht so sehr auf die Mitgliederstärke ankäme – die daraus 
resultierende Steigerung der Mittel wären eher nur marginal und für die 
Finanzierung des Hauses nicht relevant – weit wichtiger sei es, Menschen 
aus dem Stadtteil für ein Engagement bzw. für Aktivitäten im Bürgerhaus zu 
gewinnen.  

 

 

 
 
 
für das Protokoll:  Thomas Strothoff  __________________________ 
 
 
1. Vorsitzender  Dieter Oehlke  __________________________ 
 


